



LA PARISIENNE *L'ÉFestyle*

VOYAGES • WEEK-ENDS • CULTURE • FOOD • CHRONIQUE

PARIS, QUI MAIS LÀ-HAUT!

C'est comme cela que cette ville se déguste, se vit, respire enfin. À hauteur de toit et à donc à notre hauteur. Le Félicien vient d'ouvrir dans le 16^e arrondissement, offrant cette splendide terrasse avec un jacuzzi chaud toute l'année. Un design signé Olivier Lapidus et une vue exceptionnelle pour enfin prendre de l'altitude, une tendance hôtelière tenace dans la capitale depuis cinq ans. Allez, offrez-vous une nuit parisienne, mais là-haut.

Plus d'infos sur hotelfelicienparis.com



Photos: Serge Ramoël et DF

ADRIEN MESSIÉ RÈGNE SUR LES NUITS PARISIENNES DEPUIS 5 ANS

Et ce n'est pas près de s'arrêter! La relance de Bagatelle le week-end, c'est lui, le Cirque Bonheur, c'est lui. Il faut aujourd'hui y ajouter la fête mensuelle la plus branchée de Paname: Haïku. Le lieu: le palais de Tokyo, avec des DJ guest improbables et un monde fouguettant la possibilité d'entrer dans ce

nouveau saint du saint de la night. Il en deviendrait presque agaçant ce jeune homme, loin des clichés rebondis des parrains de la nuit! Il est beau, il est élégant, possède une voix rauque... Il a même créé, en association avec Erwan Le Louër, Le Gramme, une marque de bracelets en argent pour homme qui tire son

nom de l'unité de mesure universelle. Produits en France, ils ont fait leur apparition chez Colette avant l'été dernier et font désormais un tabac. Et quand Adrien décide d'embraser le samedi soir parisien, là encore tout est soigné, élégant. La branchitude, sans ses péchés. Contact: [facebook.com/haikuhaikuhaiku](https://www.facebook.com/haikuhaikuhaiku)

